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ELEIÇÕES 2022/APARECIDA

ITÁTILA MOURA - O Jornal 
da Gazeta Edição do Al-
moço desta quarta-feira 
(28), trouxe o resultado 
da pesquisa GAZETA/
VOGA realizada em Apa-
recida de Goiânia, na re-
gião metropolitana.  O le-
vantamento foi realizado 
entre os dias 22 e 25 de 
setembro de 2022. Foram 
600 eleitores entrevista-
dos com eleitores com 16 
anos ou mais na cidade 
de Aparecida de Goiânia, 
sendo estratifificado por 
sexo, faixa etária, e posi-
ção geográfifica.  O grau 
de confiança é de  95% e a 
margem de erro é de 4,0% 
para mais  ou menos.

Entre os Deputados  
mais lembrados pela po-
pulação de Aparecida está  
o candidato a Deputado 
Estadual, Veter Martins 
(Patriota) que aparece 
com 6,33%. Ele foi Vere-
ador por 8 anos em Apa-
recida e exerceu os cargos 
de Secretário e Presiden-
te da CCJ. Em 2017/2018, 
exerceu o papel de Secre-
tário de Governo da Pre-
feitura de Aparecida. No 
ano de 2017 a 2020, foi vi-
ce-prefeito de Aparecida. 
Em 2021, foi Secretário 
de Planejamento e Regu-
lação Urbana.

Em seguida, Felipe 
Cortez Felipe do Podemos 
com 5,50%  das intenções 
de votos. Em 2021, o can-
didato ajudou no projeto 
de desenvolvimento do 
município de Aparecida de 
Goiânia, quando assumiu 
a secretaria de Relações 
Institucionais, responsável 
pela gestão e captação de 
recursos, construção, con-

vênios, escrituras e presta-
ção de contas. 

A Primeira-Dama de 
Goiânia e agora candidata 
a deputada estadual Thel-
ma Cruz (Republicanos) 
também aparece na pes-
quisa com 3,50%. Essa é a 
primeira vez que Thelma 
concorre a um cargo pú-
blico e vem aparecendo 
nas pesquisas do grupo 
gazeta de comunicação. 
Ela também atua em vá-
rios projetos sociais.

Max Menezes  do PSD 
apareceu com 2,67%.  Nas 
eleições de 2008, ele foi 
eleito o vereador mais 
bem votado da história 
de Aparecida até o mo-
mento. Vanilson Bueno  
que é Presidente do PSDB 
de Aparecida aparece 
com 2,33%;  o candida-
to Willian Panda  do PSB 
2,00%. Panda está no seu 
segundo mandato como 
vereador em Aparecida 
de Goiânia e foi secretá-
rio municipal de Habi-
tação. A quantidade de 
pessoas que votariam em 
nenhum, nulo ou bran-
co somam 10,50% os que 
não sabem em quem vão 
votar 49,00% e não res-
ponderam 1,33%. 

Esta pesquisa está 
registrada no Tribunal 
Superior Eleitoral pro-
tocolizada sob o nº BR-
09735/2022 e no Tribunal 
Regional Eleitoral sob o 
nº GO-05357/2022

VEJA ABAIXO A 
ANÁLISE DO ANALISTA 
POLÍTICO 
EUBE MESSIAS

“Veter que já foi Ve-
reador, Vice-Prefeito e 

Secretário e hoje é  can-
didato a Deputado Es-
tadual está com núme-
ros expressivos de votos.  
Veter é o candidato do 
Prefeito Vilmar Mariano 
e com essa margem que 
vemos na pesquisa, pro-
vavelmente o candidato 
é eleito, o mais votado 
do patriota, a chave do 
gabinete da Assembleia 
já pode ser entregue a 
ele. Ele já esteve aqui na 
emissora, foi sabatina-
do e um dos principais 
projetos dele e que  todas 
as emendas impositivas 
que ele ganhasse como 
Deputado Estadual ele 
iria usar para a cidade de 
Aparecida, pois a base 
política dele é em Apare-
cida de Goiana, e a cam-
panha dele está focada 
nessa região, talvez por 

isso ele esteja tendo esse 
retorno. Veter não saiu 
da sua região para fazer 
campanha, e sim ficou 
por lá todos esses 30 dias 
de campanha, fez a ci-
dade e agora medindo  
a porcentagem de votos 
aparece em primeiro lu-
gar’’, disse o Analista Po-
lítico Eube Messias. 

“Felipe Cortez também 
tem uma votação muito 
expressiva em Apareci-
da de Goiânia, ele que 
é evangélico, um rapaz 
novo no meio político e 
que tem um compromisso 
com as mães. Em uma sa-
batina realizada também 
aqui na emissora, o can-
didato afirmou que sendo 
eleito, uma das principais 
propostas dele seria levar 
um Pediatra para cada 
Unidade de Saúde do Es-

tado de Goiás, porque a 
maior preocupação dele 
e de uma mãe é não ter 
condições de cuidar do 
filho. Então, quando ele 
fez esse compromisso a 
população provavelmente 
entendeu, e por isso po-
demos ver essa margem 
expressiva de intenções de 
voto na cidade de Apareci-
da. Provavelmente, Felipe 
sairá como o candidato 
mais bem votado do parti-
do Podemos, porque hoje, 
com essa nova lei eleitoral 
o grande concorrente do 
candidato e o segundo co-
locado do partido, muita 
das vezes o candidato não 
precisa se preocupar com 
quem está no outro lado, 
no outro partido e sim 
com  interno, com quem 
está dentro do seu próprio 
partido’’, pontuou Eube. 

Thelmas Cruz e João 
Campos são do mesmo 
partido  do Republicanos, 
quem sabe isso influen-
cie na cidade de Apare-
cida, Thelma, vem com 
o apoio da igreja e é uma 
Primeira-Dama que atua 
muito no social. Apare-
cida e Goiânia são muito 
próximas, e muita das ve-
zes, um morador de Apa-
recida tem um benefício 
em Goiânia e conhece as 
ações da Primeira-Dama 
e com isso acaba simpa-
tizando e tendo um voto 
para a candidata. Thel-
ma, aparece muito bem 
conceituada, e durante a 
sabatina que participou 
aqui na emissora, desta-
cou que a bandeira que 
carrega é a questão so-
cial’’, disse o Analista Po-
lítico Eube Messias.

Veter lidera seguido de perto 
por Felipe Cortez em Aparecida
A pesquisa GAZETA/VOGA trouxe os Deputados Estaduais mais lembrados pelos aparecidenses. O levantamento foi realizado em Aparecida de Goiânia, entre os dias 

22 e 25 de setembro.  O grau de confiança é de  95% e a margem de erro é de 4,0% para mais  ou menos.
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Além da saúde, Ismael vai focar 
em projetos sociais no Congresso

Candidato do PSD a 
uma das 17 vagas de Goi-
ás na Câmara Federal, 
Ismael Alexandrino vai 
focar seu mandato, caso 
seja eleito, em projetos 
que fortaleçam a assis-
tência social. A avaliação 
do ex-titular da Secreta-
ria Estadual de Saúde é 
que o combate à fome, 
desnutrição e a miséria 
ainda será um desafio 
nos próximos anos. 

“Precisamos avançar 
em medidas que garan-
tam segurança alimen-
tar às pessoas. Em Goiás, 
mais 800 mil pessoas tem 
uma refeição ou nenhu-
ma por dia. Cabe a nós, 
que estamos no Legislati-
vo, propor projetos, esti-
mular o debate e destinar 
recursos para ações que 
ajudam o combate esse 
problema que foi agra-
vado em todo país após a 
pandemia”, afirma.

O candidato a de-
putado federal que es-
sas ações “precisam ser 
perenes e que enquanto 
qualquer cidadão esti-
ver nessa situação nosso 
trabalho como agente 
público estará longe de 
ter terminado”, afirma. 
O ex-secretário de Saúde 
afirma que é preciso fo-
car em políticas públicas 
para crianças, mulheres 
e idosos. 

Nas últimas duas se-
manas, Ismael Alexan-
drino visitou e conheceu 
o trabalho de associações 
de idosos da região me-
tropolitana da capital. 
Ismael conversou com 
dirigentes e beneficiários 
dos serviços prestados 
por essas entidades. Nes-
sas agendas, o ex-secre-
tário estava acompanha-

do da ex-senadora Lúcia 
Vânia, que teve atuação 
de destaque no Congres-
so Nacional na área de 
assistência social.

O candidato a depu-
tado federal tem se com-
prometido a apresentar 
e apoiar projetos que 
garantam melhor qua-
lidade de vida às pesso-
as na terceira idade. “As 
associações de idosos 
desenvolvem um traba-
lho importante em Goiás 
e em todo Brasil nesse 
sentido. O parlamentar, 
além de legislar a favor 
do idoso, pode designar 

recursos para essas enti-
dades”, defende. 

REGIONALIZAÇÃO
Ismael tem afirmado 

que um dos passos para 
combater a miséria no 
país é investir em pro-
jetos que garantam em-
prego e renda à popula-
ção. O ex-titular da SES 
defende a regionalização 
distritos industriais, con-
siderado um importante 
vetor de desenvolvimen-
to econômico. 

O candidato a depu-
tado federal também tem 
defendido que o acesso à 

educação de qualidade 
também esteja mais pró-
ximo de regiões afastadas 
das regiões metropolita-
na de Goiânia e Brasília. 
“Sou um exemplo dos 
milhares de estudantes 
que precisaram deixar 
sua cidade e região para 
ir à capital fazer um cur-
sinho e fazer uma facul-
dade”, destaca. 

O ex-secretário de 
Saúde cita a regionaliza-
ção da Saúde como mo-
tor do desenvolvimento 
econômico de uma cida-
de e região. “A chegada de 
policlínicas em algumas 

cidades do estado ajudou 
a atrair investimentos do 
setor da saúde naquela 
localidade”, diz. Duran-
te a gestão de Ismael à 
frente da SES, foram 
instaladas seis unidades 
(Cidade de Goiás, For-
mosa, Goianésia, Posse, 
Quirinópolis e São Luís 
de Montes Belos) em re-
giões diferentes de Goiás. 

“Em cada unidade 
também disponibiliza-
mos uma carreta de pre-
venção ao câncer de colo 
do útero e de mama, que 
percorre toda região onde 
está a policlínica e garante 

um cuidado à saúde da 
mulher”, diz. Assim como 
as policlínicas, Ismael 
também tem defendido a 
regionalização dos atendi-
mentos às crianças.

A intenção do candi-
dato a deputado federal 
é implementar os Pron-
to Atendimento Infantil 
(PAI) nos municípios e 
ajudar a desafogar o aten-
dimento do Hospital da 
Crianças e do Adolescen-
te. “Precisamos garantir 
tranquilidade às mães e 
avós que buscam atendi-
mento digno a seus filhos 
e netos”, reforça.

Ex-titular da SES tem defendido mais investimentos em ações focadas em crianças, mulheres e idosos
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SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

HELENA RIBEIRO - Na sexta 
rodada da pesquisa GAZE-
TA/VOGA, o candidato a 
Deputado Estadual, Char-
les Bento (MDB), aparece 
entre os mais lembrados 
nas intenções de votos dos 
goianos. Ele foi sabatinado 
nesta quinta-feira (29), no 
programa Café com Prosa, 
apresentado por Renato So-
brinho, com a participação 
do comentarista político 
Eube Messias. A pesquisa 
GAZETA/VOGA, foi realiza-
da entre os dias 16 e 19 de 
setembro de 2022.

Foram 807 eleitores en-
trevistados com eleitores 
com 16 anos ou mais. O 
grau de confiança é de 95% 
e a margem de erro de 3,5% 
para mais ou para menos. 
Esta pesquisa está regis-
trada no Tribunal Superior 
Eleitoral protocolizada sob 
o nº BR-07975/2022 e no 
Tribunal Regional Eleitoral 
sob o nº GO-05329/2022. A 
pesquisa  completa está no 
portal do Jornal Gazeta do 
Estado: www.gazetadoesta-
do.com.br 

O candidato iniciou 
a sabatina, destacando o 
motivo para que ele consi-
ga a reeleição. “Tenho dois 
mandatos de Vereador em 
Goiânia  e estou no meu 
segundo mandato de De-
putado Estadual. Trabalhei 
muito por Goiânia quan-
do fui Vereador e continuo 
trabalhando muito como 
Deputado, direcionamos 
emendas e recursos em 
quase 100 municípios. Dei-
xei mais de 5 milhões de 
emendas aqui na capital só 
nesses últimos anos, inclu-
sive, uma delas que acho 
interessante e importante 

foi quando tivemos nossa 
primeira emenda parla-
mentar em 2019, que che-
guei no Prefeito Iris Rezen-
de e falei que queria deixar 
minhas emendas aqui para 
Goiânia e após muita con-
versa, enviei  mais de um 
milhão para aquisição de 
um tomógrafo e ainda nem 
sei se falava de pandemia.  
Mandei uma emenda para 
o Jardim Colorado, de um 

milhão para a construção 
do CMEI.  Enviei também, 
outra emenda de trezentos 
mil, para o Corpo de Bom-
beiros, para que fosse com-
prado unidade de resgate. 
Mandamos ainda, 300 mil 
reais para o Colégio Militar, 
para a construção de uma 
piscina aquecida e coberta. 
400 mil para a reforma do 
13 batalhão, entre outras 
emendas, que destinamos 

aqui para a capital, contem-
plei também vários muni-
cípios. Olho sempre com 
bons olhos Goiania’’, disse 
o candidato. 

Charles também res-
saltou quais serão seus 
próximos projetos, e onde 
vai aplicar as próximas 
emendas. “As questões 
das emendas, não sou eu 
quem vou ditar para onde 
as emendas vão, e sim o 

povo daquela determinada 
região e o Vereador e o Pre-
feito, porque quem sabe 
da demanda é o Prefeito e 
o Vereador que vive a rea-
lidade. Existem situações  
de emendas que mandei 
para o interior atendendo 
a zona rural e eles amaram. 
Na cidade de Itaberaí, en-
viei uma emenda de 150 
mil e eles compraram um 
trailer odontológico e hoje 
com esse trailer eles aten-
dem os Distritos, então, 
quem manda e quem pede 
e a população de cada re-
gião. Agora para Goiânia 
vou continuar atendendo 
os municípios de acordo 
com os Vereadores, Pre-
feitos, e lideranças, mas, 
eu quero aqui em Goiânia 
destinar minhas emendas 
agora para ajudar meus 
amigos feirantes, quero 
tentar construir um CEPAL 
do estilo que tem no Setor 
Sul, Jardim America, en-
tre outros que já existem. 
Quero destinar emendas 
para a construção de cam-
po de soçaite, sintético e 
iluminado para ter onde 
as pessoas brincarem, 
vejo isso muito em outros 
Estados. Quero também 
lutar também por aque-
les lugares com maior po-
pulação, para que tenha 
o Restaurante Cidadão, 
como por exemplo a re-
gião noroeste, região da 
44 entre outras regiões ’’, 
pontuou o sabatinado.

Além de Goiânia, que é 
seu principal foco, o can-
didato também explicou 
onde mais está sua cam-
panha. “Graças a Deus está 
em muito lugar, como por 
exemplo São Miguel do 

Araguaia, Buriti de Goiás, 
Sanclerlândia,  Fazenda  
Nova, São Luiz dos Mon-
tes Belos, Itaberaí, Itauçu, 
Uruaçu, Campinópolis,Po-
rangatu, Tres Ranchos, en-
fim estamos trabalhando 
junto em quase 70 municí-
pios’’,disse Charles. 

CONHEÇA 
CHARLES BENTO:

Charles Bento Evange-
lista, 40 anos, é natural de 
Goiânia. O filho de Lemirio 
Martins Evangelista e Ana 
Maria Evangelista se gra-
duou em Gestão de Trân-
sito e atualmente é empre-
sário no ramo de Formação 
de Condutores de Veículos. 
Casado com Elizângela So-
corro de Souza Evangelista, 
o recém eleito deputado 
estadual é pai de Thaynara 
Hevellin Evangelista e Hi-
lary Hevellin Evangelista.

Charles Bento iniciou 
sua trajetória política em 
2008, quando disputou 
a eleição para vereador 
do município de Goiânia 
pelo PRTB. Nesse pleito o 
parlamentar obteve 3.504 
votos e conquistou uma 
cadeira no Poder Legisla-
tivo Municipal. Em 2010, 
Charles Bento disputou a 
eleição para Deputado Es-
tadual e conquistou o voto 
de 15.981 goianos, o que 
proporcionou uma vaga 
na suplência de uma vaga 
na Assembleia Legislati-
va. Novamente, em 2012, 
Charles disputou a eleição 
para vereador em Goiânia 
e foi eleito 6.707 votos. Já 
em 2014, Charles Bento foi 
eleito deputado estadual 
para a 18ª Legislatura com 
19.429 votos.

“Irei construir um restaurante popular 
na região noroeste e outro na região da 44, com 
as emendas parlamentares”, disse Charles Bento
Trabalhei muito por Goiânia quando fui Vereador e continuo trabalhando como Deputado. Direcionamos emendas e recursos em quase 100 municípios e deixei mais 
de 5 milhões de emendas aqui na capital nesses últimos anos
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Publicidade Legal 
no Jornal Gazeta 
do Estado

(62) 3249-8883

SABATINA/ ELEIÇÕES 2022

HELENA RIBEIRO - Na sexta ro-
dada da pesquisa GAZETA/
VOGA, o candidato a Depu-
tado Estadual, Charles Bento 
(MDB), aparece entre os mais 
lembrados nas intenções 
de votos dos goianos. Ele 
foi sabatinado nesta quin-
ta-feira (29), no programa 
Café com Prosa, apresentado 
por Renato Sobrinho, com a 
participação do comentaris-
ta político Eube Messias. A 
pesquisa GAZETA/VOGA, foi 
realizada entre os dias 16 e 19 
de setembro de 2022.

Foram 807 eleitores en-
trevistados com eleitores 
com 16 anos ou mais. O 
grau de confiança é de 95% 
e a margem de erro de 3,5% 
para mais ou para menos. 
Esta pesquisa está registrada 
no Tribunal Superior Elei-
toral protocolizada sob o nº 
BR-07975/2022 e no Tribunal 
Regional Eleitoral sob o nº 
GO-05329/2022. A pesqui-
sa  completa está no portal 
do Jornal Gazeta do Estado: 
www.gazetadoestado.com.br 

O candidato iniciou a sa-
batina, destacando o motivo 
para que ele consiga a reelei-
ção. “Tenho dois mandatos 
de Vereador em Goiânia  e 
estou no meu segundo man-
dato de Deputado Estadual. 
Trabalhei muito por Goiâ-
nia quando fui Vereador e 
continuo trabalhando muito 
como Deputado, direciona-
mos emendas e recursos em 
quase 100 municípios. Deixei 
mais de 5 milhões de emen-
das aqui na capital só nesses 
últimos anos, inclusive, uma 
delas que acho interessante e 
importante foi quando tive-
mos nossa primeira emenda 

parlamentar em 2019, que 
cheguei no Prefeito Iris Re-
zende e falei que queria dei-
xar minhas emendas aqui 
para Goiânia e após muita 
conversa, enviei  mais de um 
milhão para aquisição de um 
tomógrafo e ainda nem sei se 
falava de pandemia.  Mandei 
uma emenda para o Jardim 
Colorado, de um milhão para 

a construção do CMEI.  En-
viei também, outra emenda 
de trezentos mil, para o Cor-
po de Bombeiros, para que 
fosse comprado unidade de 
resgate. Mandamos ainda, 
300 mil reais para o Colégio 
Militar, para a construção de 
uma piscina aquecida e co-
berta. 400 mil para a reforma 
do 13 batalhão, entre outras 

emendas, que destinamos 
aqui para a capital, contem-
plei também vários muni-
cípios. Olho sempre com 
bons olhos Goiania’’, disse 
o candidato. 

Charles também ressal-
tou quais serão seus próxi-
mos projetos, e onde vai apli-
car as próximas emendas. 
“As questões das emendas, 

não sou eu quem vou ditar 
para onde as emendas vão, e 
sim o povo daquela determi-
nada região e o Vereador e o 
Prefeito, porque quem sabe 
da demanda é o Prefeito e 
o Vereador que vive a reali-
dade. Existem situações  de 
emendas que mandei para 
o interior atendendo a zona 
rural e eles amaram. Na ci-
dade de Itaberaí, enviei uma 
emenda de 150 mil e eles 
compraram um trailer odon-
tológico e hoje com esse trai-
ler eles atendem os Distritos, 
então, quem manda e quem 
pede e a população de cada 
região. Agora para Goiânia 
vou continuar atendendo os 
municípios de acordo com 
os Vereadores, Prefeitos, e li-
deranças, mas, eu quero aqui 
em Goiânia destinar minhas 
emendas agora para ajudar 
meus amigos feirantes, quero 
tentar construir um CEPAL 
do estilo que tem no Setor 
Sul, Jardim America, entre 
outros que já existem. Que-
ro destinar emendas para a 
construção de campo de so-
çaite, sintético e iluminado 
para ter onde as pessoas 
brincarem, vejo isso muito 
em outros Estados. Que-
ro também lutar também 
por aqueles lugares com 
maior população, para que 
tenha o Restaurante Cida-
dão, como por exemplo a 
região noroeste, região da 
44 entre outras regiões ’’, 
pontuou o sabatinado.

Além de Goiânia, que é 
seu principal foco, o candi-
dato também explicou onde 
mais está sua campanha. 
“Graças a Deus está em mui-
to lugar, como por exemplo 

São Miguel do Araguaia, 
Buriti de Goiás, Sanclerlân-
dia,  Fazenda  Nova, São Luiz 
dos Montes Belos, Itaberaí, 
Itauçu, Uruaçu, Campinópo-
lis,Porangatu, Tres Ranchos, 
enfim estamos trabalhando 
junto em quase 70 municí-
pios’’,disse Charles. 

CONHEÇA 
CHARLES BENTO:

Charles Bento Evange-
lista, 40 anos, é natural de 
Goiânia. O filho de Lemirio 
Martins Evangelista e Ana 
Maria Evangelista se gra-
duou em Gestão de Trânsito 
e atualmente é empresário 
no ramo de Formação de 
Condutores de Veículos. 
Casado com Elizângela So-
corro de Souza Evangelis-
ta, o recém eleito deputado 
estadual é pai de Thaynara 
Hevellin Evangelista e Hilary 
Hevellin Evangelista.

Charles Bento iniciou sua 
trajetória política em 2008, 
quando disputou a eleição 
para vereador do município 
de Goiânia pelo PRTB. Nesse 
pleito o parlamentar obte-
ve 3.504 votos e conquistou 
uma cadeira no Poder Legis-
lativo Municipal. Em 2010, 
Charles Bento disputou a 
eleição para Deputado Es-
tadual e conquistou o voto 
de 15.981 goianos, o que 
proporcionou uma vaga na 
suplência de uma vaga na As-
sembleia Legislativa. Nova-
mente, em 2012, Charles dis-
putou a eleição para vereador 
em Goiânia e foi eleito 6.707 
votos. Já em 2014, Charles 
Bento foi eleito deputado es-
tadual para a 18ª Legislatura 
com 19.429 votos.

“Irei construir um restaurante popular 
na região noroeste e outro na região da 44, com 
as emendas parlamentares”, disse Charles Bento
Trabalhei muito por Goiânia quando fui Vereador e continuo trabalhando como Deputado. Direcionamos emendas e recursos em quase 100 municípios e deixei mais 
de 5 milhões de emendas aqui na capital nesses últimos anos
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HELENA RIBEIRO - O pro-
grama Café com Prosa, 
apresentado por Renato 
Sobrinho, com a partici-
pação do comentarista 
político Eube Messias, 
sabatinou nesta quinta-
-feira, (29), a candidata a 
Deputada Estadual, Carol 
Marques (PROGRESSIS-
TAS). A candidata teve 15 
minutos para responder 
às perguntas feitas pelo 
apresentador e pelo co-
mentarista político. A pes-
quisa GAZETA/VOGA, foi 
realizada entre os dias 16 e 
19 de setembro de 2022 e 
a candidata aparece entre 
as Deputadas Estaduais 
mais lembradas no Estado 
de Goiás.

Você representa uma região 
importante, mas que sem-
pre foi esquecida: O entorno 
de Brasília e o nordeste 
goiano. Quais  as suas pro-
postas que você tem para 
essas regiões?

“Formosa, é a nona  maior 
cidade do estado de Goiás e 
está ao lado de Brasília. É a 
porta de entrada desse grande 
nordeste goiano. Acredito que 
estamos em um momento 
decisivo para a nossa região. 
Um momento de união, em 
que precisamos colocar nova-
mente, formosa e o nordeste 
goiano  nos trilhos do desen-
volvimento. De que forma? 
Tendo um representante  que 

lute pela cidade e pela região, 
trazendo desenvolvimento e o 
crescimento econômico. Hoje, 
temos em Formosa um trans-
porte que é totalmente gratui-
to, um projeto que foi implan-
tado, enquanto estava à frente 
da secretaria. E com certeza, 
essa é uma das principais 
propostas que eu implantei, 
sei como é feito e podemos 
levar para outros municí-
pios. Nossa região, também 
é carente de abastecimento 
de água e de uma energia 
elétrica de qualidade. En-
tão, quero lutar para atrair 
novas empresas e indústrias. 

Acredito que é dessa forma, 
gerando emprego que vamos 
conseguir trazer o desenvol-
vimento e o crescimento da 
nossa região. Estarei lutando 
para que tenhamos condi-
ções de levar  infraestrutura, 
pois precisamos dar condi-
ções de escoamento da nos-
sa produção e desenvolver 
mais as áreas produtivas”, 
disse a candidata.

Sobre o projeto do Trans-
porte público, você acha 
que conseguiria fazer esse 
projeto para outros municí-
pios também? 

“O transporte público 
gratuito de Formosa hoje, é 
um grande projeto, resolveu 
um dos maiores problemas 
de mobilidade urbana e sem 
dúvidas é um projeto que 
quero levar para os outros 
municípios. Hoje, Formo-
sa tem em média 130 mil 
habitantes, então, sabemos 
que existem alguns municí-
pios bem pequenos que não 
carecem desse transporte, 
as pessoas circulam pelas 
ruas tranquilamente. Po-
rém os municípios que tem 
um porte maior, igual nos-
so município, esse sim tem 
condições e necessitam que 
o transporte chegue até a po-
pulação. Esse projeto foi de-
senvolvido principalmente 
logo após a pandemia, que 
foi quando notamos a di-
ficuldade das pessoas das 
famílias, e o transporte veio 
para dar condições das pes-
soas conseguirem ter aces-
so à saúde, à educação , ao 
lazer, busca de emprego e 
de autonomia financeira. 
Foi um projeto de grande 
relevância e impacto social, 
ambiental e econômico, por 
isso, será uma das primeiras 
propostas que quero levar 
para outros municpuos’’, 
respondeu a sabatinada.      

Como você vê a realidade 
de Formosa hoje?

“Formosa, hoje, está sendo 
essa cidade porta de entrada, 

no entorno de Brasília. Temos 
conscientizado muito nossa 
população de está muito ati-
va no Estado de Goiás, pois 
ainda temos muito a cultura 
das pessoas irem para Bra-
sília, para o Distrito Federal 
fazerem suas compras, mas, 
precisamos estejam no mu-
nicípio, na nossa região pois 
sabemos que existe uma gran-
de diferença na hora da nos-
sa arrecadação, e hoje temos 
tentado ter essa união esse 
diálogo porque Brasília está 
localizada no meio  do Esta-
do de Goiás e nós estamos ali 
como entorno. Temos tentado 
dialogar o máximo possível, 
ver as nossas necessidades, 
para que possamos ser parcei-
ro e contribuir de acordo com 
o possível dentro das nossas 
necessidades’’, pontuou Carol.

Nessas andanças durante a 
campanha, o que você viu 
de necessidades do povo, e 
que você vai ajudar?

“Sempre estive com muito 
em contato com a população. 
Hoje vemos as redes sociais, 
tendo um alcance muito 
grande e sendo muito utili-
zada, acredito que realmente 
isso seja de grande impor-
tância mas, nada substitui o 
contato direto, estar no local e 
conhecer de perto a realidade 
e eu sempre fiz isso. Hoje, sin-
to que a grande necessidade 
das pessoas e uma ampliação 
saúde e a inclusão nas esco-

las’’, respondeu a candidata  

SOBRE A PESQUISA 
GAZETA/VOGA

Foram 807 eleitores 
entrevistados com eleito-
res com 16 anos ou mais. O 
grau de confiança é de 95% 
e a margem de erro de 3,5% 
para mais ou para menos. 
Esta pesquisa está registrada 
no Tribunal Superior Eleito-
ral protocolizada sob o nº 
BR-07975/2022 e no Tribu-
nal Regional Eleitoral sob o 
nº GO-05329/2022.

A modalidade de pes-
quisa adotada envolveu 
a técnica de survey, que 
consiste na aplicação de 
questionários estrutura-
dos e padronizados a uma 
amostra representativa do 
universo que abrange os 
eleitores do Estado de Goi-
ás. A pesquisa  completa 
está no portal do Jornal Ga-
zeta do Estado: www.gaze-
tadoestado.com.br 

Quem é Carol Marques: 
Caroline Marques Cichet-
ti Koehler nasceu em 23 de 
novembro de 1981, em For-
mosa - GO. É a Primeira-Da-
ma da cidade de Formosa, 
casada com o atual prefeito 
Gustavo Marques. Cursou 
faculdade de direito, tem 
três filhos e é ex-secretária 
de desenvolvimento social. 
Está disputando a candida-
tura ao cargo de deputada 
estadual pelo PP.

“Transporte público gratuito para todo o estado. 
Fizemos em Formosa e vamos fazer para todos 
os goianos”, afirma Carol Marques

Acredito que estamos em um momento decisivo para a nossa região. 
Um momento de união, em que precisamos colocar novamente, formosa e o nordeste goiano nos trilhos do desenvolvimento
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HELENA RIBEIRO - O pro-
grama Café com Prosa, 
apresentado por Renato 
Sobrinho, com a partici-
pação do comentarista 
político Eube Messias, 
sabatinou nesta quinta-
-feira, (29), a candidata a 
Deputada Estadual, Carol 
Marques (PROGRESSIS-
TAS). A candidata teve 15 
minutos para responder 
às perguntas feitas pelo 
apresentador e pelo co-
mentarista político. A pes-
quisa GAZETA/VOGA, foi 
realizada entre os dias 16 e 
19 de setembro de 2022 e 
a candidata aparece entre 
as Deputadas Estaduais 
mais lembradas no Estado 
de Goiás.

Você representa uma região 
importante, mas que sem-
pre foi esquecida: O entorno 
de Brasília e o nordeste 
goiano. Quais  as suas pro-
postas que você tem para 
essas regiões?

“Formosa, é a nona  maior 
cidade do estado de Goiás e 
está ao lado de Brasília. É a 
porta de entrada desse grande 
nordeste goiano. Acredito que 
estamos em um momento 
decisivo para a nossa região. 
Um momento de união, em 
que precisamos colocar nova-
mente, formosa e o nordeste 
goiano  nos trilhos do desen-
volvimento. De que forma? 
Tendo um representante  que 
lute pela cidade e pela região, 
trazendo desenvolvimento e o 
crescimento econômico. Hoje, 
temos em Formosa um trans-
porte que é totalmente gratui-
to, um projeto que foi implan-
tado, enquanto estava à frente 
da secretaria. E com certeza, 
essa é uma das principais 
propostas que eu implantei, 
sei como é feito e podemos 

levar para outros municí-
pios. Nossa região, também 
é carente de abastecimento 
de água e de uma energia 
elétrica de qualidade. En-
tão, quero lutar para atrair 
novas empresas e indústrias. 
Acredito que é dessa forma, 
gerando emprego que vamos 
conseguir trazer o desenvol-
vimento e o crescimento da 
nossa região. Estarei lutando 
para que tenhamos condi-
ções de levar  infraestrutura, 
pois precisamos dar condi-

ções de escoamento da nos-
sa produção e desenvolver 
mais as áreas produtivas”, 
disse a candidata.

Sobre o projeto do Trans-
porte público, você acha 
que conseguiria fazer esse 
projeto para outros municí-
pios também? 

“O transporte público 
gratuito de Formosa hoje, é 
um grande projeto, resolveu 
um dos maiores problemas 
de mobilidade urbana e sem 

dúvidas é um projeto que 
quero levar para os outros 
municípios. Hoje, Formosa 
tem em média 130 mil ha-
bitantes, então, sabemos que 
existem alguns municípios 
bem pequenos que não ca-
recem desse transporte, as 
pessoas circulam pelas ruas 
tranquilamente. Porém os 
municípios que tem um porte 
maior, igual nosso municí-
pio, esse sim tem condições e 
necessitam que o transporte 
chegue até a população. 

Esse projeto foi desenvolvido 
principalmente logo após a 
pandemia, que foi quando 
notamos a dificuldade das 
pessoas das famílias, e o trans-
porte veio para dar condições 
das pessoas conseguirem ter 
acesso à saúde, à educação 
, ao lazer, busca de emprego 
e de autonomia financeira. 
Foi um projeto de grande 
relevância e impacto social, 
ambiental e econômico, por 
isso, será uma das primeiras 
propostas que quero levar 
para outros municpuos’’, res-
pondeu a sabatinada.      

Como você vê a realidade 
de Formosa hoje?

“Formosa, hoje, está sendo 
essa cidade porta de entrada, 
no entorno de Brasília. Temos 
conscientizado muito nossa 
população de está muito ati-
va no Estado de Goiás, pois 
ainda temos muito a cultura 
das pessoas irem para Bra-
sília, para o Distrito Federal 
fazerem suas compras, mas, 
precisamos estejam no mu-
nicípio, na nossa região pois 
sabemos que existe uma gran-
de diferença na hora da nos-
sa arrecadação, e hoje temos 
tentado ter essa união esse 
diálogo porque Brasília está 
localizada no meio  do Esta-
do de Goiás e nós estamos ali 
como entorno. Temos tentado 
dialogar o máximo possível, 
ver as nossas necessidades, 
para que possamos ser parcei-
ro e contribuir de acordo com 
o possível dentro das nossas 
necessidades’’, pontuou Carol.

Nessas andanças durante a 
campanha, o que você viu 
de necessidades do povo, e 
que você vai ajudar?

“Sempre estive com muito 
em contato com a população. 
Hoje vemos as redes sociais, 

tendo um alcance muito 
grande e sendo muito utili-
zada, acredito que realmente 
isso seja de grande impor-
tância mas, nada substitui o 
contato direto, estar no local e 
conhecer de perto a realidade 
e eu sempre fiz isso. Hoje, sin-
to que a grande necessidade 
das pessoas e uma ampliação 
saúde e a inclusão nas esco-
las’’, respondeu a candidata  

SOBRE A PESQUISA 
GAZETA/VOGA

Foram 807 eleitores 
entrevistados com eleito-
res com 16 anos ou mais. O 
grau de confiança é de 95% 
e a margem de erro de 3,5% 
para mais ou para menos. 
Esta pesquisa está registrada 
no Tribunal Superior Eleito-
ral protocolizada sob o nº 
BR-07975/2022 e no Tribu-
nal Regional Eleitoral sob o 
nº GO-05329/2022.

A modalidade de pes-
quisa adotada envolveu 
a técnica de survey, que 
consiste na aplicação de 
questionários estrutura-
dos e padronizados a uma 
amostra representativa do 
universo que abrange os 
eleitores do Estado de Goi-
ás. A pesquisa  completa 
está no portal do Jornal Ga-
zeta do Estado: www.gaze-
tadoestado.com.br 

Quem é Carol Marques: 
Caroline Marques Cichet-
ti Koehler nasceu em 23 de 
novembro de 1981, em For-
mosa - GO. É a Primeira-Da-
ma da cidade de Formosa, 
casada com o atual prefeito 
Gustavo Marques. Cursou 
faculdade de direito, tem 
três filhos e é ex-secretária 
de desenvolvimento social. 
Está disputando a candida-
tura ao cargo de deputada 
estadual pelo PP.

“Transporte público gratuito para todo o estado. 
Fizemos em Formosa e vamos fazer para todos 
os goianos”, afirma Carol Marques

Acredito que estamos em um momento decisivo para a nossa região. 
Um momento de união, em que precisamos colocar novamente, formosa e o nordeste goiano nos trilhos do desenvolvimento
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Na reta final, Mendanha 
caminha 6 km na região 
noroeste de Goiânia

Baldy pretende capacitar jovens 
para se tornarem empreendedores

O candidato ao Go-
verno de Goiás Gustavo 
Mendanha e seu vice, 
Heuler Cruvinel, ambos 
do Patriota, percorreram 
seis quilômetros pelo 
importante polo comer-
cial da região noroeste 
de Goiânia, a avenida 
Mangalô, Setor Morada 
do Sol, e Avenida Cen-
tral, Jardim Nova Espe-
rança, até a Avenida Pe-
rimetral Norte.

Durante a caminhada, 
ele entrou nos comércios 
da região para cumpri-
mentar os trabalhadores. 
Lembrando que duran-
te a gestão à frente da 
Prefeitura de Aparecida, 
Mendanha se destacou 
pelo rodízio de funciona-
mento do comércio, que 
permitiu o funcionamen-
to intercalado.

“Que recepção calo-
rosa! Vamos vencer as 
eleições e voltar aqui 
para agradecer a esse 

povo tão acolhedor”, dis-
se Mendanha. 

Em seguida, o gover-
nadoriável participou de 
carreata em Senador Ca-
nedo, ao lado do candi-
dato a deputado Carpe-
giane Silvestre, vereador 
e presidente da Câmara 
Municipal. “Quero cui-
dar de cada um de vocês, 
ao lado dos nossos líde-
res, vereadores e do vice-
-prefeito, assim como fiz 
por Aparecida, farei por 
todo Estado”. 

Para finalizar, a noi-
te Mendanha se reuniu 
com lideranças do Setor 
São Judas Tadeu e região, 
na capital, em evento or-
ganizado pelo vereador 
Geverson Abel, que tam-
bém é coordenador da 
campanha em Goiânia. O 
ex-prefeito de Itumbiara, 
Zé Antônio, candidato a 
deputado federal também 
participou do encontro 
com centenas de pessoas.

Agenda em Mor-
rinhos, Caldas Novas, 
Itumbiara e Rio Verde

Nesta quinta-feira, 29, 
Gustavo Mendanha re-
aliza campanha nas re-
giões Sul e Sudoeste do 
estado de Goiás.

n Morrinhos
8h - Carreata
Avenida Central

n Caldas Novas
10h - Carreata do candi-
dato Evandro Magal com 
participação de Gustavo 
Mendanha

n Itumbiara 
14h30 - Carreata do can-
didato Gugu Nader com 
participação de Gustavo 
Mendanha 

n Rio Verde 
17h - Carreata

Durante a caminhada, ele entrou nos comércios da região para cumprimentar 
os trabalhadores. Lembrando que durante a gestão à frente da Prefeitura de 
Aparecida, Mendanha se destacou pelo rodízio de funcionamento do comércio, 
que permitiu o funcionamento intercalado

Candidato ao senado 
por Goiás, Alexandre Baldy 
(PP) tem como uma das 
suas principais bandeira 
como senador implantar 
projetos para que os jovens 
tenham oportunidade de 
qualificação e de se tornem 
empreendedores. A ideia é 

capacitar os jovens a partir 
dos 18 anos com cursos de 
aprimoramento de gestão 
empresarial, o que dará 
suporte para o crescimen-
to de novas gerações de 
empresários no Estado de 
Goiás. Além disso, defende 
o fortalecimento de pro-

gramas que já estão dando 
certo, como o Sesi e Senai.

Como secretário de 
Indústria e Comércio de 
Goiás, em 2011, lançou o 
projeto: “Minha Primeira 
Empresa”, programa ela-
borado pela Superinten-
dência de Microempresas 

da Secretaria da Indústria 
e Comércio (SIC) e Asso-
ciação de Jovens Empre-
endedores e Empresários 
de Goiás (AJE Goiás), que 
abriram na época no mer-
cado empresarial de pe-
queno e médio porte uma 
nova modalidade de em-

préstimos a juros subsidia-
dos de 0,25% ao mês, que 
equivale a 3% ao ano.

O primeiro ano de vida 
de uma empresa é quando 
muitos fecham as portas 
e a proposta é que após a 
conclusão do curso, os no-
vos empresários tenham 

acompanhamento, pa-
lestras, suporte de forma 
contínua e gratuita.  Baldy 
tem como objetivo cuidar 
para que estas empresas se 
mantenham fortes, com-
petitivas, movimentem a 
economia goiana, gerando 
emprego e renda.
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Candidato do PL ao governo de Goiás, Major Vitor Hugo fez caminhada na região da 44 nesta quarta, 28, e comentou sobre o debate da TV Anhanguera 

ASSESSORIA DE IMPRENSA 
DO MAJOR VITOR HUGO 
- A agenda do Ma-
jor Vitor Hugo desta 
quarta-feira, 28,  foi 
dedicada, durante o 
período da manhã, a 
um dos dois maiores 
polos de moda do Bra-
sil, a região da 44, no 
Setor Norte Ferroviá-
rio. O candidato do PL  
ao governo  de Goiás 
caminhou pelas prin-
cipais ruas do polo de 
moda goiano e visitou 
os shoppings Centro-
-Oeste e Mega Moda, 
conversando com os 
comerciantes e clien-
tes para apresentar 
seu plano de governo 
e ouvir as demandas 
da população. 

Em entrevista à 
Rádio Centro-Oes-
te, direcionada para 
o público interno do  
Shopping Centro-O-
este, o candidato co-
mentou sobre o deba-
te promovido pela TV 
Anhanguera no final 
da noite de terça-fei-
ra, 27. “Eu já estou no 
segundo turno, por fa-
vor, não acreditem nas 
pesquisas que dizem 
o contrário. E eu vou 
enfrentar este ditador 
do cerrado em igual-
dade de condições – 
no segundo turno nós 
dois vamos ter 5 mi-
nutos nas propagan-
das eleitorais, sendo 
que hoje eu tenho só 
um minuto e ele tem 
10 minutos”, apontou 
Major Vitor Hugo. 

Ainda sobre o de-
bate, Major Vitor Hugo 
ressaltou que o atual 
governador de Goiás 
aproveitou as regras 

do evento para não ex-
plicar  por quais moti-
vos tem colocado para 
debaixo do tapete a 
corrupção no seu go-
verno, na CPI das OSs, 
na Saneago e na saúde. 
“Quando estivermos 
no debate -- só e eu 
ele -- quero ver se ele 
é tão brabão, como foi 
ontem, quando sabia 
que, pelas regras, eu 
não poderia respon-
der ”, afirmou Major 
Vitor Hugo. 

INDÚSTRIA DA 
MODA

Major Vitor desta-
cou que reconhece o 
potencial da indústria 
da moda no estado e 
seu papel na geração 
de milhares de empre-
gos diretos e indiretos, 
comprometendo-se 
com a elaboração de 
políticas públicas de 
fomento aos pequenos 
e médios negócios. O 
candidato destacou 
ainda que planeja a 
promoção de parce-
rias com o Sistema S 
e as empresas priva-
das para contribuir na 
qualificação de mão 
de obra para o setor. 

Ainda no período 
da manhã, Major Vitor 
Hugo concedeu uma 
entrevista por telefone 
para a Rádio Turismo 
FM, de Goiatuba. Em 
seguida, no período 
da tarde, o candidato 
viajou para Itapirapuã 
e, às 16h30, partici-
pou de caminhada no 
centro comercial da 
cidade,  encerrando a 
viagem com mais uma 
edição da Caravana 
Verde e Amarelo. 

“Eu vou enfrentar o ditador do cerrado 
no 2º turno”, diz Major Vitor Hugo

ELEIÇÕES 2022
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HELENA RIBEIRO - A can-
didata Carla Da Fo-
cinho é mais um dos 
nomes que disputam o 
cargo de Deputado Es-
tadual pelo estado de 
Goiás nestas eleições 
de 2022. Carla Cristia-
ne Cavadas, carinho-
samente chamada de 
“Carla da focinho”, filha 
de uma Costureira e de 
um pai Policial Militar, 
casou-se bem jovem, 
tem dois filhos e com-
pleta em outubro 35 
anos dessa união com 
seu marido, que é militar 
veterano da Força Aérea 
e atualmente empresá-
rio do ramo contábil.

Atualmente dedica-
-se ativamente à prote-
ção e redução da dor ani-
mal, atuando no terceiro 
setor junto à primeira 
ONG do Centro-oeste 
a dar assistência, abri-
gos aos animais, traba-
lhando com seriedade, 
amor e  transparência. 
Entidade integralmente 
financiada por recur-
sos privados e que vem 
prestando um serviço de 
relevante utilidade pú-
blica. Desde cedo, Carla 
aprendeu a importância 
de trabalhar para ajudar 
o próximo, participando 
de ações sociais junto à 
Igreja em comunidades 

carentes, asilos e orfana-
tos, promovendo cam-
panhas de conscientiza-
ção e apoio à proteção 
infantil e no combate 
à fome. 

CONHEÇA AS 
PROPOSTAS 
DA CANDIDATA 
A DEPUTADA 
ESTADUAL CARLA DA 
FOCINHO:

Construir o primeiro 
Hospital Público 
veterinário do Estado 

de Goiás:
“Busco a efetivação 
do bem-estar animal, 
através da construção de 
um Hospital Veterinário 
Público, por meio de 
parcerias pública 
e privada’’. 

Ampliações dos 
CMEIs para os bairros 
mais distante:
“Diversas mulheres deixam 
de ir trabalhar diariamente 
devido à falta de Centros 
Municipais de Educação 
Infantil nos bairros mais 
distantes’’. 

Efetivação da saúde 
itinerante as mulheres:
“A saúde deve estar presente 
em todos os cantos do 
Estado, principalmente a 
saúde preventiva  da 
população feminina”.

Carla da focinho disputa por 
uma vaga na Assembleia 
Legislativa de Goiás, pelo 
partido Democracia Cristã (DC). 
Carla também foi empresária 
atuante no comércio da moda 
feminina e acessórios por mais 
de 30 anos.

Carla da Focinho está na disputa 
pelo cargo de Deputada Estadual
A candidata a Deputada Estadual, Carla da Focinho, luta há mais de 40 anos pela vida humana e animal

Divulgação
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VINÍCIUS LISBOA/ABR - A 
Fundação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz) corrigiu infor-
mações divulgadas pelo 
Observatório de Saúde 
na Infância (Observa 
Infância), sobre inter-
nações de crianças me-
nores de 5 anos com co-
vid-19. Diferentemente 
do informado ontem, as 
hospitalizações de be-
bês e crianças nessa faixa 
etária não representam 
quase metade de todas 
as internações por co-
vid-19 no país. O percen-
tual correto é de 8,5%.

Segundo a correção, 
as internações também 
não superaram as de 
idosos. Na reportagem 
publicada ontem (28), a 
Agência Brasil havia des-
tacado essa informação, 
porque os maiores de 60 
anos são considerados 
grupo de risco para agra-
vamento da covid-19. Os 
dados corretos indicam 
que houve 2.205 inter-
nações pediátricas nessa 
faixa etária entre 17 de 
julho e 10 de setembro, 
enquanto as de pessoas 
com 60 anos ou mais so-
maram 17.331.  

O Observa Infância 
manteve a avaliação de 
que, com o avanço da va-
cinação entre adolescen-
tes, adultos e idosos, as 
taxas de hospitalização 
caíram de forma mais 
lenta nas crianças meno-
res de 5 anos. Enquanto 
entre os idosos houve re-
dução de 325% na média 

diária de óbitos por co-
vid-19, para os menores 
de 5 anos essa queda foi 
de 250%.

Com a queda mais 
lenta, a proporção de 
crianças de até 5 anos no 
total de internações cres-

ceu de 5,6%, no primei-
ro semestre do ano, para 
8,5%, de 17 a 10 de setem-
bro, segundo dados dos 
Boletins Epidemiológicos 
Especiais: Covid-19 (SVS/
Ministério da Saúde).

De acordo com os 

pesquisadores da Fio-
cruz, até 23 de setembro, 
somente 2,5% dos bebês 
e crianças com menos de 
5 anos havia recebido a 
vacina, e, segundo o Va-
cinômetro do Ministério 
da Saúde, o número de 

doses aplicadas nessas 
crianças não chega a 1 
milhão. Para bebês de 6 
meses a 2 anos, a Anvisa 
já aprovou o uso da Pfizer 
pediátrica, em 16 de se-
tembro, mas a vacinação 
ainda não começou.

“A cada dia que pas-
samos sem vacinas apli-
cadas nessa faixa etária, 
mais de uma criança mor-
re por covid-19 no Brasil”, 
afirma Cristiano Boccoli-
ni, pesquisador em Saúde 
Pública da Fiocruz.

Covid-19: Menores de 5 anos têm 
queda mais lenta em internações

Baixa cobertura vacinal é um dos motivos em estudo da Fiocruz

É POR GOIÁS
E POR VOCÊ!

- R
$5.085,99

Rovena Rosa/Agência Brasil
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ELEIÇÕES 2022

Goiás: Luiz Sampaio continua crescendo em pesquisas 
e deve ser eleito como Deputado Estadual diz pesquisa

CARLOS DUARTE/SD NEWS 
- Na reta final das elei-
ções, muitos cenários 
começam a ser desenha-
dos e as peças do tabu-
leiro político, enfim, se 
movimentam nas suas 
posições finais e muitos 
darão o xeque-mate. O 
Instituto Voga realizou 

mais uma pesquisa de 
intenções de votos enco-
mendada pela TV Gazeta 
e o catalano Luiz Sam-
paio(SD), continua em 
posição de destaque en-
tre os primeiros nomes 
que deverão ocupar uma 
das 41 cadeiras da As-
sembleia Legislativa de 

Goiás - ALEGO.
Luiz Sampaio, tinha 

0,62% na pesquisa divul-
gada no dia 09 de setem-
bro, estando entre os dez 
nomes mais lembrados no 
Estado. Resultado supera-
do na nova amostragem de 
intenções de votos divul-
gada na edição de almoço 

da TV Gazeta, onde o can-
didato catalano permane-
ce entre os 10 primeiros 
colocados e com um per-
centual ainda maior 0,74% 
das intenções.

A pesquisa foi realiza-
da com 807 pessoas que 
foram entrevistadas entre 
os dias 16 e 19 de setem-

bro, sendo registrada no 
Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) com o protocolo BR-
07975/2022 e no Tribunal 
Regional Eleitoral(TRE). A 
margem de erro é de 3,5%. 

O candidato a depu-
tado estadual  também 
foi sabatinado pela TV 
Gazeta, no Jornal da Ga-

zeta edição do almoço, 
apresentado pelo jorna-
lista Thiago Mendes.  Ele  
enalteceu suas bandeiras 
como candidato, dando 
ênfase para a sua área de 
habitação, a saúde e seu 
desejo em ver a sua re-
gião e muitas outras sen-
do fortalecidas.
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Sampaio (SD), continua em posição de destaque entre os primeiros nomes que deverão ocupar uma das 41 cadeiras da Assembleia Legislativa de Goiás
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Suspenso ato que proibiu a DGAP de 
encaminhar presos de Piracanjuba à 
Unidade Prisional de Bela Vista

ATO ADMINISTRATIVO

DA REDAÇÃO - O desem-
bargador observou que 
o Poder Judiciário, no 
exercício do controle 
jurisdicional, não pode 
interferir no mérito dos 
atos administrativos, 
“competindo-lhe, tão 
somente, a apreciação 
de matéria relacionada 
à respectiva legalidade e 
legitimidade do ato pra-
ticado pela administra-
ção pública”.

Conforme os autos 
do Recurso de Agravo 
de Instrumento, a DGAP 
detectou a necessidade 
de transferência de 25 
presos da Unidade Pri-
sional de Piracanjuba 
para outro estabeleci-
mento prisional com 
quantidade de leitos 

disponíveis, e a Unidade 
Prisional de Bela Vista se 
prontificou em receber 
19 detentos.

Contudo, a direção 
desta unidade encami-
nhou à 4ª Coordenado-
ria Regional Prisional 
(CRP) recomendação 
expedida pela 1ª Pro-
motoria de Justiça da 
comarca de Bela Vista, 
no sentido de que o re-
cebimento de presos na-
quela unidade prisional 
só poderia ser realizada 
com a prévia autoriza-
ção do juízo da comar-
ca. E que a transferência 
dos detentos deveria ser 
precedida de expressa 
autorização judicial, sob 
pena de responsabilida-
de civil, administrativa 

e penal. Entretanto, essa 
recomendação não foi 
atacada pela 4ª CRP, por 
entender que o “ato ex-
trajudicial ofende o prin-
cípio constitucional da 
separação dos poderes”.

O desembargador sa-
lientou que o Tribunal 
de Justiça do Estado de 
Goiás já reconheceu a 
constitucionalidade da 
Lei nº 19.962/2018, no 
que refere à competên-
cia da DGAP para rea-
lização de transferên-
cia de detentos entre 
as unidades judiciárias 
prisionais do Estado de 
Goiás. “A DGAP, ao soli-
citar o recambiamento 
dos detentos da Uni-
dade Prisional de Pira-
canjuba para a Unidade 

Prisional de Bela Vista, 
agiu dentro do seu poder 
discricionário e atenta à 
competência que lhe foi 
conferida pela legislação 
que rege a matéria, nota-
damente em razão de o 
ato administrativo restar 
devidamente motivado”, 
pontuou o magistrado.

Para ele, “o perigo de 
dano inverso resta evi-
denciado, sobretudo pelo 
fato de que a manutenção 
dos detentos em unidade 
prisional desprovida de 
estrutura mínima de se-
gurança pode acarretar 
riscos maiores, capazes 
de atingir não só a unida-
de carcerária mas a socie-
dade como um todo”.

COM INFORMAÇÕES DE 
ROTA JURÍDICA

O desembargador Anderson Máximo de Holanda suspendeu decisão da comarca de Bela Vista de Goiás, 
que proibiu à Diretoria Geral de Administração Penitenciária (DGAP) de encaminhar os reclusos da Unidade 
Prisional de Piracanjuba para a UP de Bela Vista de Goiás, ou caso o tenha feito, realizar o recambiamento à 
comarca de origem

Fotos: divulgação

TRT-GO aumenta pensão 
a ser paga a família de 
empregado infectado por 
Covid-19 no ambiente laboral

DANO MATERIAL

O Tribunal Regional do 
Trabalho (TRT) da 18ª Re-
gião (Goiás) aumentou o 
valor da indenização por 
dano material a ser paga 
como pensionamento 
mensal por um escritório 
de contabilidade à viúva 
e ao filho menor de fun-
cionário que morreu em 
decorrência da Covid-19. 
Ele foi contaminado pelo 
coronavírus no ambiente 
de trabalho durante o auge 
da pandemia e morreu dias 
depois. Já o valor da repa-
ração por danos morais foi 
mantida em R$ 60 mil.

No primeiro grau, a 
juíza Viviane Silva Borges 
havia fixado a pensão em 
R$ 1.095 até a data em que 
o falecido completaria 76 
anos (ele morreu aos 42). 
Representando a família, 
o advogado Luís Gustavo 
Nicoli recorreu ao TRT-
-GO, onde o valor foi rea-
justado para R$ 1.565.

Para chegarem a este 
montante, os desembar-
gadores, seguindo voto da 
relatora Rosa Nair da Silva 
Nogueira Reis, entenderam 
que dois terços do salário 
que o empregado recebia 
à época (R$ 2.347,39) se-
riam destinados a suprir 
despesas da esposa e do 
filho menor. Neste cálculo, 
então, deve ser computado 
13º salário devido. A pensão 
será paga desde a morte do 
trabalhador até a data em 
que completaria 76 anos, 
conforme expectativa de 
vida do IBGE.

DESRESPEITO A 
DECRETOS DA 
PREFEITURA

O entendimento da 
corte é que são devidas 

as reparações porque a 
empresa desrespeitou 
os decretos editados 
pela Prefeitura de Goiâ-
nia que suspenderam o 
funcionamento de ativi-
dades não essenciais no 
início de março de 2021 
e manteve expediente 
interno, inclusive com 
registro de ponto dos 
funcionários. Para evitar 
a fiscalização, permane-
ceu de portas e janelas 
propositalmente fecha-
das, em um ambiente 
sem ventilação natural e 
sem disponibilizar a op-
ção de trabalho home of-
fice, o que seria possível. 
Tudo isto teria facilitado 
a propagação do corona-
vírus e a contaminação de 
parte da equipe.

“Ficou comprovado 
no processo que a em-
presa descumpriu medi-
das de saúde e segurança 
obrigatórias à prevenção 
da Covid-19”, explica 
Luís Gustavo Nicoli, só-
cio-fundador da Nicoli 
Sociedade de Advogados. 
“Por pura negligência, a 
empresa empregado-
ra impôs condições de 
trabalho que expuseram 
ao risco acentuado de 
contrair a doença, o que 
acabou ocorrendo com o 
trabalhador”.

O empregado falecido 
testou positivo para o Co-
vid-19 em março de 2021 
e foi afastado na primei-
ra semana do mês mas, 
segundo testemunhas, 
continuou trabalhando 
de casa. No mês seguinte, 
faleceu em decorrência 
do coronavírus.

COM INFORMAÇÕES DE 
ROTA JURÍDICA
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DIA DAS ELEIÇÕES

a Lei Seca vai valer para o próximo domingo (2), primeiro turno do pleito, e em 30 de outubro, no caso de um segundo turno

DA REDAÇÃO - Pelo menos 
oito estados anunciaram 
que vão restringir a venda 
de bebidas alcoólicas no 
dia das eleições para evitar 
perturbações durante a vo-
tação. Nestes estados, a Lei 
Seca vai valer para o próxi-
mo domingo (2), primeiro 
turno do pleito, e em 30 de 
outubro, no caso de um se-
gundo turno. 

Até o momento, Acre, 
Amazonas, Roraima, Rio 
Grande do Norte, Mara-
nhão, Mato Grosso do 
Sul, Paraná e Tocantins já 
anunciaram a proibição. 
As demais unidades da fe-
deração ainda avaliam a 
possibilidade de adoção da 
Lei Seca. 

No Amazonas, a proi-
bição começará a partir de 
domingo (2) e permane-
cerá até às 18h do mesmo 
dia. Em Roraima, a Lei Seca 
valerá das 23h de sábado 
(1º) até às 19h de domingo. 

No Mato Grosso do Sul, 
fica proibida a venda de be-

bidas em bares, restauran-
tes, lojas de conveniência, 
hotéis e lanchonetes. A res-

trição será aplicada entre as 
3h e 16h de domingo.

Os estados informaram 

que vão fiscalizar o des-
cumprimento da Lei Seca. 
Quem não respeitar a proi-

bição poderá ser preso em 
flagrante por desobediên-
cia e descumprimento de 

ordens da Justiça Eleitoral.
COM INFORMAÇÕES DA 

AGÊNCIA BRASIL

Oito estados anunciam Lei Seca

Drones ajudarão na fiscalização contra crimes eleitorais no DF

José Cruz/Agência Brasil

As principais zonas 
eleitorais do Distrito Fe-
deral contarão com uma 
ferramenta inédita de 
fiscalização nessas elei-
ções. Pela primeira vez, 
drones da Polícia Federal 
circularão os céus da ca-
pital durante o domingo 
de votação, ajudando o 
Tribunal Regional Elei-
toral do DF no combate 
a crimes como boca de 
urna e transporte ilegal 
de eleitores.

Segundo o presiden-
te do TRE-DF, Roberval 
Belinati, a Justiça Eleito-
ral atuará “com energia” 
para reprimir qualquer 
ato ilícito que venha a 
ser praticado durante o 

pleito. “Nós passamos 
à população essa men-
sagem para que tomem 

cuidado com confusões, 
se afastem de momentos 
que não sejam adequa-

dos para a realização do 
pleito eleitoral”, disse, em 
meio às demonstrações 

de uso do equipamen-
to hoje (28) no estádio 
Mané Garrincha.

O chefe de Repres-
são e Combate ao Crime 
Organizado da PF, Gus-
tavo Buquer, disse que 
os drones começarão a 
operar no sábado (1º), de 
forma a evitar, já em um 
primeiro momento, essas 
práticas criminosas. Se-
gundo ele, a quantidade 
de drones será suficien-
te para cobrir todo o DF, 
bem como a região no 
entorno da capital, au-
xiliando eventuais ações 
policiais em terra.

“Eles têm capacidade, 
inclusive, para identificar 
as pessoas, captar ima-

gens, fotografias, para 
que a gente possa, depois 
em terra, buscar aqueles 
que estavam cometendo 
os crimes, caso elas ve-
nham tentar evadir do 
local”, disse o policial.

Segundo a PF, o equi-
pamento tem capacida-
de de voar em “elevada 
altitude”, sem ser per-
cebido. Os drones têm 
câmeras “capazes de re-
alizar zoom suficiente 
para identificar suspei-
tos, placas de veículos, 
entrega de santinhos e 
situações de compra de 
votos, com imagens de 
alta nitidez”.

COM INFORMAÇÕES DE 
PEDRO PEDUZZI/ABR

Toninho Tavares/Agência Brasília
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SOMA DOS VOTOS 

DA REDAÇÃO - O presiden-
te do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), ministro 
Alexandre de Moraes, 
apresentou hoje (28) a 
representantes das enti-
dades fiscalizadoras das 
eleições a chamada sala 
de totalização, em que 
servidores da Justiça Fe-
deral farão o monitora-
mento da soma dos votos 
nas Eleições 2022.

O local, formado por 
divisórias de vidro, mon-
tadas dentro do Centro 
de Divulgação das Elei-
ções (CDE), no tercei-
ro andar do TSE, estará 
aberto, a partir das 16h30 
do próximo domingo (2), 
para que as entidades fis-
calizadoras das eleições 
possam acompanhar o 
andamento da totaliza-
ção de votos.

“É uma sala aberta, 
uma sala clara, não é 
nem uma sala secreta, 

nem uma sala escura”, 
afirmou Moraes, re-
ferindo-se a boato de 
que haveria contagem 
de votos em uma sala 
secreta no TSE.

A Seção de Totaliza-
ção, como é oficialmente 
chamada, é composta por 
diversos computadores e 
telas nas quais os servi-
dores do TSE monitoram 
o sistema de totalização 
de votos – um conjunto 
de programas desenvol-
vidos pela Justiça Eleito-
ral especificamente para 
somar os boletins de urna 
impressos. “Essas pesso-
as não contam votos, es-
sas pessoas monitoram o 
ambiente de informática 
para que os sistemas, já 
lacrados, sejam executa-
dos de forma adequada, 
sem sobressaltos”, expli-
cou Júlio Valente, secre-
tário de Tecnologia da 
Informação do TSE.

O presidente do TSE 
reforçou que a contagem 
é feita pelos sistemas de-
senvolvidos e lacrados 
pela Justiça Eleitoral e 
cujos códigos foram pre-
viamente inspecionados 
pelas entidades fiscaliza-
doras das Eleições 2022. 
“A sala de totalização 
acompanha justamente 
para evitar algum pro-
blema na rede, para evi-
tar alguma sobrecarga”, 
acrescentou o ministro.  

Diversos represen-
tantes de partidos e de 
algumas das dezenas en-
tidades fiscalizadoras das 
eleições, como a Ordem 
dos Advogados do Brasil 
(OAB), o Ministério Pú-
blico (MP), a Polícia Fe-
deral (PF), o Tribunal de 
Contas da União (TCU), 
da Controladoria-Geral 
da União (CGU) e o mi-
nistro da Defesa, Paulo 
Sergio Nogueira, estive-

rem presentes, nesta 
manhã no TSE, para co-
nhecer a sala de totali-
zação. Também compa-
receram os membros de 
missões de observação 
internacionais.

Todos assistiram a 
uma apresentação do 
secretário Júlio Valen-
te sobre o funciona-
mento da sala de tota-
lização. De acordo com 
ele, nenhum questio-
namento foi feito du-
rante a apresentação.

O TSE convidou tam-
bém todos os candidatos 
a presidente e vice-pre-
sidente da República a 
participarem da apre-
sentação da Seção de To-
talização na manhã des-
ta quarta-feira (4), mas 
nenhum dos candidatos 
ou candidatas compare-
ceu ao local.

COM INFORMAÇÕES DE 
FELIPE PONTES/ABR

Presidente do TSE apresenta 
sala de totalização de votos

Participaram do evento representantes de entidades fiscalizadoras

Alejandro Zambrana/Secom/TSE

PETROBRAS
Preço do querosene 
de aviação cai 0,84% 
a partir de sábado

Os preços do querose-
ne de aviação (QAV) te-
rão redução de 0,84% nos 
valores de venda para as 
distribuidoras a partir do 
próximo sábado (1º). A 
informação foi divulga-
da nesta quarta-feira (28) 
pela Petrobras.

Esta é a terceira que-
da seguida nos preços 
do combustível. Em se-
tembro houve queda de 
10,4% e no mês anterior, 
em agosto, o recuo foi 
de 2,6%.

Segundo a compa-
nhia, a prática dos últi-
mos 20 anos indica que 
os ajustes de preços de 
QAV são mensais e de-
finidos por meio de fór-
mula contratual negocia-
da com as distribuidoras.

A Petrobras comer-
cializa o QAV produzido 
em suas refinarias ou im-
portado apenas para as 
distribuidoras. Cabe às 
distribuidoras transpor-
tarem e comercializarem 
o produto para as empre-
sas de transporte aéreo 

e outros consumidores 
finais nos aeroportos, ou 
para os revendedores. 
“Distribuidoras e reven-
dedores são os respon-
sáveis pelas instalações 
nos aeroportos e pelos 
serviços de abastecimen-
to”, completou.

“Importante ressaltar 
que o mercado brasilei-
ro é aberto à livre con-
corrência e não existem 
restrições legais, regula-
tórias ou logísticas para 
que outras empresas 
atuem como produto-
res ou importadores de 
QAV”, destacou a estatal.

Informações adicio-
nais sobre os preços de 
venda da Petrobras po-
dem ser acessadas no site 
da companhia.  “Confor-
me regulação da ANP, os 
novos preços de QAV es-
tarão disponíveis nesse 
site a partir de 1º de ou-
tubro, data de início de 
vigência”, concluiu.

COM INFORMAÇÕES 
DE CRISTINA INDIO DO 

BRASIL/ABR

Marcelo Camargo/Agência Brasil
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COMARCA DE GOIÂNIA - 29ª VARA CÍVEL - Avenida Olinda, esq.
c/ Av. PL. 3, Quadra G, lote 4, Park Lozandes, Goiânia/GO - EDITAL
de INTIMAÇÃO  -  Processo nº 0306510-59.2009.8.09.0051 -  Ação:
EXECUÇÃO  DE  TÍTULO  EXTRAJUDICIAL  -  Requerente:
DISPAFILM  DO  BRASIL  LTDA.  -  Requerido:  ESPELHART
COMÉRCIO  DE  VIDROS  LTDA.,  OSVALDO  CARLOS  DE
ANDRADE e  JOSÉ ALBERTO DE ARAÚJO -  Valor  da  Causa:
R$1.497,70 - Juiz: DR. RICARDO TEIXEIRA LEMOS - Prazo do
edital:  20 (vinte)  dias  -  O Doutor  Juiz  de Direito  RICARDO
TEIXEIRA LEMOS, Titular da 29ª Vara Cível da Comarca de Goiânia,
Estado  de  Goiás,  FAZ  SABER  que  por  este  edital  INTIMA  o
requerido  OSVALDO  CARLOS  DE  ANDRADE  e  sua  cônjuge
SIRLENE  APARECIDA  DE  ANDRADE  FRANCA,  que  ora  se
encontram em lugar incerto e não sabido, para que tomem CIÊNCIA
acerca da PENHORA realizada nos autos, no prazo legal. E para que
no futuro ninguém possa alegar ignorância, expediu-se o presente,
que  será  publicado  na  rede  mundial  de  computadores,  no  sítio
eletrônico do Tribunal de Justiça de Goiás e na plataforma de editais
do  Conselho  Nacional  de  Justiça.  Goiânia/GO,  20  de  setembro de
2022. a) Dr. Ricardo Teixeira Lemos, Juiz de Direito.

Liliamar Pestana Gomes, Leiloeira Oficial, JUCISRS 168/00, faz saber, através do presente Edital, que devidamente 
autorizada pelo Banco Bradesco S/A., inscrito no CNPJ/MF sob nº 60.746.948/0001-12, promoverá, na forma da Lei 9.514/97, 
nas datas de 19/10/22 (1º leilão) e 26/10/22 (2º leilão), ambas às 9h30, o leilão do seguinte lote: Lote 5 - Goiânia/GO. Bairro 
Jd. Guanabara. Al Minas Gerais, s/n (lt. 06 qd. 152). Cond. Res. Oliveira. Casa C-01. Áreas totais: const. 136,00m² e ter. 
180,75m². Mat. 44.773 do 3º RI local. Obs.: Numeração predial pendente de averbação no RI. Regularização e encargos perante 
os órgãos competentes, correrão por conta do comprador. O(a) Vendedor(a) tomou conhecimento da seguinte ação judicial: 
Ação Revisional sob o nº 5231228-70.2022.8.09.0051, em tramite na 24ª Vara Cível e Arbitragem de Goiânia/GO. O Comprador 
responde pelo resultado da ação, de acordo com os critérios e limites estabelecidos nas “Condições de Venda dos Imóveis” 
constantes do edital. Ocupada. (AF). Lance mínimo: 1º Leilão R$ 398.180,54. 2º Leilão R$ 262.509,06 (caso não seja 
arrematado no 1º leilão). COND. DE PGTO.: à vista, mais comissão de 5% à Leiloeira. DA PARTICIPAÇÃO ON-LINE: mediante 
cadastro prévio no site da Leiloeira. OBS.: O Fiduciante possui direito de preferência de compra, nos termos da lei. 

EDITAL DE LEILÃO ON-LINE - IMÓVEL EM GOIÂNIA/GO
Acesse o site: leiloes.com.br e participe!

(51) 3535.1000 • Cond. Pgto. e Venda nos sites: banco.bradesco/leiloes e leiloes.com.br • imoveis@pestanaleiloes.com.br

MUNICÍPIO DE GUAPÓ - ESTADO DE GOIÁS
DECRETO N.o 875/2022 DE 29 DE SETEMBRO DE 2022
“Dispõe sobre prorrogação do prazo de validade do Concurso Público
n.o 01/18 e dá outras providências.” O PREFEITO MUNICIPAL DE
GUAPÓ, Estado de Goiás, no uso de suas atribuições que lhe confere o
artigo
56, inciso XII, da Constituição Municipal e nos termos do art. 37,
inciso III, da
Constituição Federal, bem como nas disposições contidas no
Regulamento
 
e Edital do Concurso Público e, CONSIDERANDO a necessidade de
prorro-
gação do prazo de validade do Concurso Público, Edital n.° 001/18,
para a
 
nomeação de pessoal aprovado no certame seletivo, que encerra-se no
dia
1o de outubro de 2022; CONSIDERANDO ainda que a prorrogação do
prazo
de validade do Concurso Público propiciará uma grande economia ao
erário
Municipal, com o aproveitamento de pessoal aprovado no referido
certame
seletivo.DECRETA: Art. 1o - Fica prorrogado por 02 (dois) anos, o
prazo de
validade do Concurso Público para provimento de cargos efetivos da
Prefeitura Municipal de Guapó, correspondente ao Edital no
001/2018, homologado
em 1o de outubro de 2020. Art. 2o - O presente Decreto deverá
integrar todos
os processos de nomeação de concursados remanescentes do
Concurso
Público, efetuadas do decreto n.o 1.797/2020, de 1o/10/2020. Art. 3o -
Este
Decreto entrará em vigor em 30 de setembro de 2022. Registre-se,
Publique-
-se e Cumpra-se. GABINETE DO PREFEITO DO MUNICÍPIO DE
GUAPÓ,
Estado de Goiás, aos 29 dias do mês de setembro de 2022.
COLEMAR CARDOSO DE QUEIROZ - Prefeito Municipal

PREFEITURA DE ORIZONA-GO
EDITAL PREGÃO No 006/2022
ELETRÔNICO -S.R.P.
O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE, torna público que fará realizar
licitação
para contratação de empresa para fornecimento de veículos tipo
passeio.
A sessão pública ocorrerá às 08:30h do dia 14 de outubro de 2022,
por
intermédio do sistema eletrônico da Bolsa Nacional de Compras -BNC,
com acesso através do site: https://www.bnc.org.br.A cópia do
respectivo
edital e seus anexos encontram-se a disposição dos interessados na
sala
da Comissão Permanente de Licitação, no site da BNC e no site oficial
do
Município: www.orizona.go.gov.br. Informações pelo fone: (64)
3474-1491.
Carol Fernandes do Nascimento -Pregoeira

PREFEITURA DE ORIZONA-GO
EDITAL PREGÃO No 007/2022– ELETRÔNICO
A PREFEITURA MUNICIPAL DE ORIZONA -GO, torna público que
fará
realizar licitação para contratação de empresa para instalação de um
equipamento “pipa” em um caminhão da prefeitura. A sessão pública
 
ocorrerá às 14:00h do dia 14 de outubro de 2022, por intermédio do
sis-
tema eletrônico da Bolsa Nacional de Compras -BNC, com acesso
atra-
vés do site: https://www.bnc.org.br.A cópia do respectivo edital e seus
 
anexos encontram-se a disposição dos interessados na sala da Comis-
são Permanente de Licitação, no site da BNC e no site oficial do Muni-
cípio: www.orizona.go.gov.br. Informações pelo fone: (64) 3474-1491.
 
Carol Fernandes do Nascimento -Pregoeira

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL

Érica Elvis Damaceno Chaves Rezende,
Escrevente do Cartório de Registro de
Imóveis da Comarca de Cocalzinho de
Goiás-Goiás.

Faz saber a tantos quantos este edital virem ou dele
conhecimento tiverem, o requerimento pelo qual o Sr° JOSÉ
CORREA SANTIAGO, brasileiro, casado, aposentado, portador
do RG n° 2866124-SSP/DF, inscrito no CPF n° 598.127.37120,
telefone (61) 9958-9209, casado sob o regime da Comunhão
Universal de Bens com ANA BELO SANTIAGO, brasileira,
casada, aposentada, portadora do RG n° 3726741-SSP/DF,
inscrita no CPF n° 009.476.321-66, ambos residentes e
domiciliados no Sítio Paraíso, Zona Rural, Distrito de Edilândia
em Cocalzinho de Goiás-GO, CEP: 72.978-000, solicitou o
reconhecimento do direito de propriedade através da
USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL (ORDINÁRIA) previsto no
artigo 1.242 da Lei 6.015/73, combinado com o artigo 216-A da
Lei 6.015/73), de Uma Gleba de Terras, localizada no imóvel
rural denominado “SÍTIO PARAISO”, deste município, com a
área total de 30 hectares, 27 ares e 90 centiáres; Conforme
mencionado no requerimento, feito e assinado pela Advogada -
Larissa Mendanha Tavares Avelar - OAB/GO n° 60.584 e
Tatiane Gomes da Silva Pacheco - OAB/GO n° 55.363.
Conforme demonstrado na documentação colacionada ao
presente Requerimento Extrajudicial, a área do imóvel está
transcrita pera o Cartório de Registro de Imóveis de Corumbá
de Goiás/GO, sob o n° 3.393 de 06/04/1945. A cadeia
possessória iniciou-se com Ivani Ayres de Sousa Dias e seu
esposo Gésio Dias do Carmo que adquiriram o imóvel por meio
de Escritura Pública de Compra e Venda de Direitos
Possessórios, lavrada em 14/12/1995, no livro n° 118, fls, n° 171
do Cartório do 1° Ofício de Corumbá de Goiás-GO. A posse de
tais antecessores foi exercida de forma mansa, pacífica, com
justo título e boa-fé por mais de 25 (vinte e cinco) anos. Em
07/04/2022, o imóvel foi vendido aos Requerentes, o que se
comprova através do Instrumento Particular de Compra e Venda
e Cessão de Direitos Possessórios de Imóvel Rural (justo titulo),
bem como os demais documentos, como mapa, memorial
descritivo e CAR, que acompanham este requerimento. Assim
sendo, ficam intimados terceiros eventualmente interessados e
titulares de direitos reais e de outros direitos em relação ao
pedido, apresentando impugnação escrita perante a Oficiala de
Registro de Imóveis, com as razões de sua discordância em 15
(quinze) dias corridos, a contar da publicação deste, ciente de
que, caso não contestado presumir-se-ão aceitos como
verdadeiros os fatos alegados pelo requerente, sendo
reconhecida a Usucapião Extrajudicial com o competente
registro conforme determina a Lei 6.015/2017. Cocalzinho de
Goiás, 01 de setembro de 2022. A Escrevente Érica Elvis
Damaceno Chaves Rezende. Selo eletrônico n°
00362209123429425430023 Consulte em:
http.//extraiudicial.tiso.ius.br/selo.

M UNICÍ PIO DE GUAPÓ  - ESTADO DE GOIÁ S
DECRETO N.º 8 75 /2022 DE 29  DE SETEM B RO DE 2022

“ Disp õ e sob re p rorrogaç ã o do p raz o de v alidade do Concu rso Pú b lico 
n.º 01 /1 8  e dá  ou tras p rov idê ncias.”  O PREFEITO M UNICIPAL DE GUA-
PÓ ,  Estado de Goiás, no uso de suas atribuições que lhe confere o artigo 
5 6, inciso X II, da Constituição Municipal e nos termos do art. 37, inciso III, da 
Constituição Federal, bem como nas disposições contidas no Regulamento 
e Edital do Concurso Público e, CONSIDERANDO a necessidade de prorro-
gação do prazo de validade do Concurso Público, Edital n.°  001/18, para a 
nomeação de pessoal aprovado no certame seletivo, que encerra-se no dia 
1º  de outubro de 2022;  CONSIDERANDO ainda que a prorrogação do prazo 
de validade do Concurso Público propiciará uma grande economia ao erário 
Municipal, com o aproveitamento de pessoal aprovado no referido certame 
seletivo.DECRETA:  Art. 1 º - Fica prorrogado por 02 (dois) anos, o prazo de 
validade do Concurso Público para provimento de cargos efetivos da Prefei-
tura Municipal de Guapó, correspondente ao Edital nº  001/2018, homologado 
em 1º  de outubro de 2020. Art. 2º - O presente Decreto deverá integrar todos 
os processos de nomeação de concursados remanescentes do Concurso 
Público, efetuadas do decreto n.º  1.797/2020, de 1º /10/2020. Art. 3 º - Este 
Decreto entrará em vigor em 30 de setembro de 2022. Registre-se, Publique-
-se e Cumpra-se. GAB INETE DO PREFEITO DO M UNICÍ PIO DE GUAPÓ ,  
Estado de Goiás, aos 29 dias do mê s de setembro de 2022.

COLEM AR CARDOSO DE Q UEIROZ - Pref eito M u nicip al

PREFEITURA DE ORIZONA-GO
EDITAL PREGÃO Nº 006/2022

ELETRÔNICO -S.R.P.
O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE, torna público que fará realizar licitação 
para contratação de empresa para fornecimento de veículos tipo passeio. 
A sessão pública ocorrerá às 08:30h do dia 14 de outubro de 2022, por 
intermédio do sistema eletrônico da Bolsa Nacional de Compras -BNC, 
com acesso através do site: https://www.bnc.org.br.A cópia do respectivo 
edital e seus anexos encontram-se a disposição dos interessados na sala 
da Comissão Permanente de Licitação, no site da BNC e no site oficial do 
Município: www.orizona.go.gov.br. Informações pelo fone: (64) 3474-1491.

 Carol Fernandes do Nascimento -Pregoeira

PREFEITURA DE ORIZONA-GO
EDITAL PREGÃO Nº 007/2022– ELETRÔNICO
A PREFEITURA MUNICIPAL DE ORIZONA -GO, torna público que fará 
realizar licitação para contratação de empresa para instalação de um 
equipamento “pipa” em um caminhão da prefeitura. A sessão pública 
ocorrerá às 14:00h do dia 14 de outubro de 2022, por intermédio do sis-
tema eletrônico da Bolsa Nacional de Compras -BNC, com acesso atra-
vés do site: https://www.bnc.org.br.A cópia do respectivo edital e seus 
anexos encontram-se a disposição dos interessados na sala da Comis-
são Permanente de Licitação, no site da BNC e no site oficial do Muni-
cípio: www.orizona.go.gov.br. Informações pelo fone: (64) 3474-1491. 

Carol Fernandes do Nascimento -Pregoeira
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Flora manda Céu dizer a 
verdade a Lara, quando a 
estudante procurá-la para 
saber se ela está grávida 
de Halley. Lara desabafa 
com Pedro sobre seu últi-
mo encontro com Halley e 
ele insinua que Flora pode 
ter algo a ver com o rompi-
mento do namoro, já que 
eles não se davam bem. 

Cassino encontra Alícia tra-
balhando com Átila e ela se 
mostra bastante empolga-
da com o novo emprego. 
Shiva conta a Mariana que 
Leo foi procurá-lo e diz es-
tar disposto a assumir seu 
filho, caso ela assuma o 
namoro. Greice vai a São 
Paulo trabalhar e Dedina 
procura Damião, que cede.

A Favorita

Mar do Sertão

Cara e Coragem

resumo de novelas

Laura não gosta de saber 
que Candoca trabalhará 
com José, e Xaviera per-
cebe. Cira registra José e 
Candoca para seu vlog. 
Joel afirma a Cira que é 
apaixonado por Anita. Cira 
arma para que Anita pense 
que Joel a atacou. Can-
doca e José fazem planos 
para transformar o sertão. 
Xaviera consegue libertar 

Timbó da prisão. O Coronel 
se nega a doar Maroto para 
José. Maruan aconselha o 
Coronel sobre cavalos. Pa-
dre Zezo conhece a Pastora 
Dagmar. Tertulinho anuncia 
a José que Vespertino com-
prou Maroto. Candoca se 
revolta com Tertulinho pela 
venda de Maroto. Vesperti-
no ironiza José e afirma que 
é seu aliado. 

Andréa e Pat ficam mex-
idas com o que Agenor fala 
sobre a suposta mãe de 
Rebeca. Pat tem uma ideia 
para tentar encontrar a mãe 
de Rebeca. Paulo avisa a 
Marcela que está em frente 
a um galpão, onde Ítalo está 
com algumas pessoas, e ela 
decide ir ao seu encontro. 
Jonathan suspende Marga-

reth das atividades no lab-
oratório, que reclama com 
Leonardo e Regina. Duarte 
segue no voo para encontrar 
com os compradores da fór-
mula. Lou comenta com Teca 
que pode voltar a dançar. 
Hugo fica chateado quando 
Enzo não dá atenção a ele. 
Jéssica se preocupa com a 
falta de notícias de Duarte.

Poliana Moça
André sai de casa por 

conta da superproteção 
da avó. Otto descobre a 
localização de Roger, pre-
sente na Luc4Tech. André 
fala para Durval que deseja 
trabalhar; a primeira entre-
ga de pedidos é na casa 
da Raquel. O caipira An-
dré pergunta a Formiga se 

pode passar a quarentena 
na república dele. Tânia e 
Marcelo ajudam no CLL. 
Otto vai até a Luc4Tech 
atrás do irmão.
Roger escuta Otto se 
aproximando e manda 
Luca não deixar ele encon-
trar Pinóquio. Roger notifi-
ca Pinóquio.

Pantanal
José Leôncio elogia o 

desempenho de Jove e o 
responsabiliza pelos dois 
chegarem a salvo à fazen-
da. José Leôncio afirma a 
si mesmo que não fará a 
cirurgia que o médico in-
dicou. Muda promete diz-
er a Zaquieu onde está a 

zagaia se o peão garantir 
que a arma será usada para 
matar Tenório. Prometen-
do guardar segredo, Juma 
conta a Filó que o Velho do 
Rio afirmou que Tadeu não 
é seu neto biológico. José 
Leôncio repreende Tadeu 
por ter usado a sela do avô.

No psicanalista, o rapaz confessa: 
- Doutor, eu acho que sou 

homossexual. - Quem? Você? De 
jeito nenhum. Veja só: o sanguinário Nero era 
homossexual, o inesquecível Rock Hudson era 
homossexual, o magnífico Napoleão Bonaparte 
era homossexual, o talentoso Oscar Wild era 
homossexual. Mas você? Você não. Você não 
passa de um viadinho de mer*da.

TEIXEIRA MENDES CONTA

Circulação em Goiás, Tocantins e Distrito Federal
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Entretenimento

HORÓSCOPO

Atenção com dis-
torções de fatos 
que podem envol-
ver a sua atuação 

no trabalho ou as relações 
com os colegas de trabalho 
e funcionários. É necessário 
focar ao máximo em suas me-
tas, colocando em ação a sua 
determinação e vontade. 

O dia está exce-
lente. É necessá-
rio avaliar os sen-
timentos que vêm 

nutrindo por um amigo ou em 
atividades que envolvem um 
grupo de pessoas. Há confu-
sões e mal-entendidos. Por 
outro lado, está passando por 
uma fase de autodesenvolvi-

mento.
Está sendo tes-
tado em sua ma-

turidade e capacidade de se 
responsabilizar. Reflita sobre 
os sentimentos confusos que 
pode estar nutrindo no cam-
po familiar. Provavelmente há 
pessoas próximas passando 
por uma fase de desafios para 

encarar os fatos. 
As pessoas do 
seu convívio es-

tão sensíveis e confusas. Você 
está com a palavra em suas 
mãos, use-a com sabedoria 
para dizer o que pensa verda-
deiramente. Atenção para não 
cair na postura de vítima, como 
tem acontecido com pessoas à 

sua volta. 
Está com uma ten-
dência forte de car-

regar pessoas financeiramente. 
É importante avaliar como pode 
seguir mais leve, dentro de pos-
sibilidades reais, utilizando os 
recursos com sabedoria. Mas os 
caminhos indicam os melhores 
atalhos para superar e seguir .

Está muito sen-
sível para lidar 
com uma pes-

soa significativa. Avalie como 
pode seguir mais leve, curan-
do sentimentos do passado. 
Está vulnerável, porém há su-
peração e fortalecimento das 
relações para o reencontro do 
seu verdadeiro eu.

O dia pede si-
lêncio e reflexão 
sobre diversos 

temas que envolvem o seu 
emocional profundamente. Os 
medos e o passado podem 
ser uma névoa que o impede 
de enxergar os verdadeiros 
passos para uma rotina feliz e 
um trabalho produtivo. 

Dia maravilhoso para 
pensar sobre os pro-
jetos e as relações 

com os amigos. Mas reflita sobre 
as expectativas que pode estar 
nutrindo e que precisam ser en-
tendidas para que seja possível 
uma experiência harmoniosa. Há 
superação e força para conduzir 
ideias e a sua expressão.

Está no meio de uma 
névoa e precisa en-
tender os fatos com 

maior consciência, porque há 
mentiras e distorções de ver-
dades. Não acredite em tudo o 
que vê ou em tudo o que dizem. 
As experiências afetam a sua 
imagem, porém há superação e 
força para guiar.

Apesar de estar 
cercado de pes-
soas que passam 

por uma fase emocional difícil ou 
que distorcem situações, você 
está com a verdade e há supe-
ração para alcançar a força que 
você tanto vem buscando. Os 
estudos se tornam necessários 
para o seu desenvolvimento. 

É importante ter 
sabedoria para 
tomar decisões. 
O dia é tenso por-

que você está sendo levado 
a transformar muitos senti-
mentos que vem acumulan-
do em segredo. Fique calmo, 
avalie os sentimentos pela 
perspectiva da sua verdade.

Está sendo muito 
desafiador para 
você entender o 

que se passa com o “outro”. 
O outro pode ser o cônjuge 
ou uma pessoa importante 
para a experiência. Está con-
fuso e vulnerável. É um misto 
de sentimentos que envolve 
ambos. 

temas que envolvem o seu 

tão sensíveis e confusas. Você regar pessoas financeiramente. 

com os amigos. Mas reflita sobre 

QUADRINHOS

PASSATEMPO

BESTEIROL DO SEU DEDÉ

Eu sou igual 
Roberto Carlos só 
é lembrado no dia 

do ano novo.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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CLB
METAFISICA

SUPINOPR
TEXERCITO

TECLAGOL
ILHACORVO

ISOBAIM
POLIAPICE

NSALSEU
MANTRATDE

TICANGU

MAGNANIMOS
REAISBEM
IACONUÃ

PORTOVELHO

Um dos
estudos
de Aris-
tóteles

Gramínea
cultivada
em Jataí
(Goiás)

Caracte-
rística que
distingue
gemas

(?) roma-
no: dele
fez parte

São Jorge
Sistema

filosófico-
religioso
judaico

Cargo
vago, no
Governo
Temer

"O (?)",
poema  

de Edgar
Allan Poe

Régulo 
de tribo
africana

Fórmula
sagrada
no Bu-
dismo

Tempero
dano-

so ao hi-
pertenso

Pequeno,
em eti-
quetas 

de roupa
Forma po-
pular de
"senhor"
(bras.)

Firmou a
primeira
aliança

com Deus

Próprios
de alma
generosa

Metal (?),
game de 
ação e es-
pionagem

Cada item
arrolado
no inven-

tário
Unidade
igual a 

mil quilos
(símbolo)

Padre jesuíta criador
do balão Passarola

"Show" eventual 
da TV Senado 

Prefixo de
"impalpável"

Cidade cortada pelo
estreito do Bósforo

(?) de caroço:
confusão (pop.)
Vogal de ligação 
de "inseticida" 

Linha,
em inglês
Ideia (?):
obsessão

Atração turística 
do Vaticano

O incurso no artigo
171 do Código Penal

Obsoleto

O extremo
da perfei-
ção (fig.)

Exercício
de mus-
culação

Botão dis-
pensado 

no celular
"touch
screen"

Verda-
deiros

Capital
nortista
banhada
pelo rio
Madeira

Ínsula
(Geog.)

El. comp.:
"muito"

Um, em
inglês

Nações
Unidas

Sufixo
aumen-
tativo

feminino

3/one. 4/line. 6/cabala. 8/istambul. 10/metafísica.

Peanuts


